

# NEWSLETTER – JANUAR

## Fertige Teamkleidung

Um unsere Teampräsenz zu zeigen, verfügen wir nun über unsere Teamkleidung. Diese besteht aus einem grauen T-Shirt und einer weißen Sweatshirtjacke.

## Finaler Rennwagen

Der finale Prototyp unseres Rennwagens hat die Test-Rennen erfolgreich gemeistert. Die Wettbewerbs-Rennwagen wurden von der Autolackiererei Frins professionell nach unseren Wünschen lackiert.



## Teamstand und Portfolios

Bei unserem Teamstand handelt es sich um ein Fold-Display. Dessen Wände haben wir mit dem Programm "Inkscape" erstellt und sie wurden von der Firma Repro-Online auf Dibond Platten gedruckt. Zusätzlich legen wir Exponate aus, um unseren Teamstand vielfältiger zu gestalten.

## Sponsoren

Wir bedanken uns herzlich bei unseren Sponsoren! Unsere Sponsoren sind: die Wilhelm Stemmer Stiftung, Myonic, der Grafiker Ioannis Panothiokas vom Grafikbüro „p7Grafikdesign“, der Förderverein vom SGH, die Firma Ammann, Rewe am besten Petz, die Firma Broich, die Fahrschule Stegemann, die Hans Viessmann Technologie Stiftung, die Autolackiererei Frins, Broil King und Ringfoto Berger

## Arbeitssamstag

Am Samstag, dem 20.01.2024 trafen wir uns in der Schule zu einem Arbeitssamstag. An diesem Tag arbeiteten wir an der Fertigstellung von unserem Teamstand und dem Beenden der Portfolios. Ebenfalls drehten wir eine Teamvorstellung mit professioneller Unterstützung und nahmen Teamaufnahmen auf. Diese werden wir in wenigen Tagen auf unseren Social Media Accounts veröffentlichen.



## Meisterschaft West

Samstag, den 3. Februar  
Städtisches Gymnasium Hennef



**Vorfreude und Abgabe der Materialien**  
Wir fiebern dem Wettbewerb entgegen und freuen uns, in diesem Jahr Gastgeber sein zu dürfen. Ebenfalls haben wir bereits alle einzureichenden Materialien fristgerecht hochgeladen.